



IWAYADO SENIOR HIGH SCHOOL
ほぼ月刊
岩高新聞
IWAKO NEWS

第2号
令和4年6月3日
岩谷堂高等学校編集委員会
担当 3年2組
及川莉明・佐々木杏

応援練習

五月の初めに応援練習が行われました。二年生は一年生の手本となるよう、頑張っている姿が見られました。一年生は初めての応援練習で緊張や不安があったと思いますが、応援団の指導の下、精一杯活動しました。応援団の皆さんお疲れさまでした。(及川)



春季生徒総会 壮行式

五月十一日の七時間目に春季生徒総会

情報モラル講演会

五月十八日の七校時に情報モラル講演会が開かれました。今、私たちが日常で使っているスマートフォンの危険性や使い方について改めて考える良い機会となりました。一人ひとりがスマートフォンの使い方を見直し、講演会を通して学んだことを生かしていきたいと思います。(佐々木)

中高連携授業で田植え

五月十八、十九日の二日間、生物生産系列の三年生二十名と江刺第一中学校三年生約二四〇名が中高連携授業で田植えを行いました。二日間とも天候に恵まれ、暑い中での作業となりました。中学生はのみ込みが早く慣れない泥の中でも一生懸命に取り組んでいたそうです。三年一組の高橋柊斗さんにインタビュをしたところ、自分たちが普段食べている米は誰のどんな手間によって食べることができているのかわかる機会になった。と言っていました。このような活動を通して、中学生との交流を深め、岩谷堂高校のアピールをしていきたいです。生物生産系列の皆さん、お疲れさまでした。(佐々木)



高総体

五月の中旬から、県高総体が行われました。どの部活も大会に向けて練習を頑張っていました。三年生は最後の大会で悔いが残らない試合ができましたか？一、二年生は新人戦も頑張ってください！ウエイトリフティング部は、三年一組の青木彩華さんが階級一位でした。全国でも上位を目指して頑張ってください！(及川)



一年次系列体験

五月十七日の産社の時間に、一年次対象の系列体験が行われました。二年次からのコース選択において大変重要な時間となりました。どの専門系列の体験においても真剣に話を聞いて楽しく活動していました。



あとがき

体調を崩しやすい時期です。健康に気を付けて過ごしましょう。あと一週間で前期中間考査です。納得の結果になるように頑張りましょう。衣替えの時期が来ました。規則を守り、正しく着こなしていきましょう。(及川)

岩高生の活躍が校内外で活発になってきたぞ！コロナ感染対策をしっかりと活動していこう！

